

2^o Les devoirs du vrai Garde d'honneur résumés en ces trois mots Réparation, et la fidélité à l'Heure de Garde ainsi qu'à la Communion Réparatrice ;

3^o Ils leur inspireront, chaque fois qu'ils viendront à l'Église, surtout le dimanche et le premier vendredi du mois, des actes de reconnaissance, de repentir et de ferme propos :

Reconnaissance, pour les faveurs et grâces que le Cœur infiniment compatissant de JÉSUS ne manquera pas de leur dispenser avec une royale munificence.

Repentir, lorsque sentinelles négligentes et infidèles, ils auront oublié leur Heure de Garde.

Ferme propos résolution généreuse de ne plus l'oublier, mais de le faire régulièrement et pieusement pour la plus grande gloire et la consolation du Cœur du Bon Maître.

Le salut du Saint Sacrement, l'acte d'enrôlement solennel dans l'Archiconfrérie de la Garde d'honneur, d'une amende honorable au Sacré-Cœur de JÉSUS furent le digne couronnement de cette sainte et touchante cérémonie, dont les paroissiens de Beauport conserveront un impérissable souvenir.

A. DÉZIEL, Curé.

Agrégations récentes à l'Apostolat de la Prière

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS.

Les Directeurs locaux de ces centres ont le pouvoir d'admettre les fidèles dans l'Archiconfrérie du Sacré-Cœur, à condition qu'ils nous envoient dans le cours de l'année les noms de ceux qu'ils auront reçus.

DIOCÈSE D'ALEXANDRIA, ONT. : Église de la Nativité de la B. V. M., à Cornwall.

DIOCÈSE D'HAMILTON, ONT. : Église du Sacré-Cœur à Paris, Ont.

DIOCÈSE DE ST-HYACINTHE, Q. : Couvent de la Présentation de Marie, à St-Alexandre d'Iberville.

DIOCÈSE DE LONDON, ONT. : Église du Saint-Rosaire, à Wyoming, Ont.—Église de N. D. Auxiliatrice, à Wallaceburg, Ont.

DIOCÈSE DE RIMOUSKI, Q. : Paroisse de St-Anaclet, P. Q.

DIOCÈSE DE SHERBROOKE, Q. : St-Herménégilde de Barford.

DIOCÈSE DE VALLEYFIELD, Q. : Hospice Saint-Joseph à Beauharnois.

ARCHIDIOCÈSE DE TORONTO, ONT. : Église St-Vincent de Paul à Niagara.—Église Saint-Patrice, à Queenston Heights, Ont.

Le chiffre total des Paroisses, Communautés ou Œuvres catholiques régulièrement agrégées par un Diplôme à l'Apostolat de la Prière était, le mois dernier, de 52,873.